
REQUERIMENTO 
 
 

Solicitando que seja encaminhado ofício a
ENEL para  que  esc la reça  qua is
providências estão sendo tomadas para
instalação da rede de iluminação pública
nas ruas do Núcleo Jardim Cristiane.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, solicitando que seja encaminhado ofício a 
ENEL para que esclareça quais providências estão sendo tomadas para instalação da rede
de iluminação pública nas ruas do Núcleo Jardim Cristiane.
 
Esse requerimento se deve ao fato de que diversos moradores do Núcleo Jardim Cristiane,
localizado no perímetro entre a Avenida Rangel Pestana, Rua Ascalon, Rua Gaturamo e
Avenida Marginal Córrego Taioca, reclamam que diversas ruas do núcleo, em especial as
que passaram por processo de reurbanização não possuem iluminação pública, fato que
tem prejudicado significativamente a rotina dos moradores, pois à noite o local está
extremamente escuro, gerando um clima de insegurança. Sendo assim, solicitamos as
seguintes informações:
 
Quais providências estão sendo tomadas pela ENEL para que seja realizada a instalação da
iluminação pública em todas as ruas do Núcleo Jardim Cristiane? Qual a programação?
Qual o início e término da instalação da rede?
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Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de
Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 16 de maio de 2019.

 
 
 

Ver. Pedrinho Botaro - PSDB 
VEREADOR 
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